

Miguel Díaz-Canel: La Révolution n'a pas renoncé à oeuvrer en faveur du peuple



Santa Clara, 29 déc (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a déclaré vendredi que la Révolution n'a pas perdu la perspective de continuer à bénéficier au peuple, lors de son discours à l'Assemblée Municipale du Pouvoir Populaire de la ville de Santa Clara.

"Nous avons vécu une année extrêmement difficile, avec l'intensification du blocus, mais nous sommes là. Nous devons parler des difficultés, mais aussi de l'héroïsme de ce peuple", a déclaré le dirigeant

cubain, qui a participé à ce conclave en tant que député à l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (Parlement) de cette ville du centre du pays.

Lors de l'assemblée, qui s'est déroulée dans le théâtre de l'Université centrale Marta Abreu de Las Villas, le premier secrétaire du Parti communiste de Cuba a souligné que 2024 "doit devenir un tournant. Elle doit nous rapprocher de l'espoir et nous donner plus de lumière".

Il a souligné qu'actuellement, nous sommes confrontés à trois problèmes majeurs : l'intensification du blocus, les erreurs commises et l'accumulation de tendances négatives dans divers secteurs. "Nous devons travailler, produire plus et distribuer ce que nous obtenons de manière équitable, car c'est cela le socialisme.

"J'ai vu ici, à Santa Clara et à Villa Clara, des réponses positives aux difficultés, même s'il s'agit encore d'exceptions et non de règles. Alors, est-ce possible ou non ? C'est possible, nous devons transformer les exceptions en règles. L'année prochaine, nous devons consacrer nos plus grands efforts à la généralisation des meilleures expériences", a-t-il déclaré.

En ce qui concerne les projections du parti, Miguel Díaz-Canel a indiqué que "nous sommes en train de concevoir un système de travail cohérent pour faire face aux tendances négatives de la société et les atténuer. En 2024, nous adopterons une approche globale des questions économiques, idéologiques et sociales.

Il a souligné que "l'ennemi a l'intention perverse d'ôter toute crédibilité aux mesures prises par le gouvernement. Il ne s'agit pas de mesures néolibérales, personne ne sera laissé sans défense, car aucune d'entre elles ne sera appliquée sans tenir compte de ceux qui en ont le plus besoin".

Il a également ajouté que "le panier alimentaire de base ne sera pas supprimé, mais ce sont les personnes qui seront subventionnées, et non les produits. Les facilités seront toujours accordées à ceux qui en ont le plus besoin. De cette manière, l'État obtiendra plus de revenus, qui reviendront au bénéfice de la majorité. Tout cela devrait stimuler la production. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/343275-miguel-diaz-canel-la-revolution-na-pas-renonce-a-oeuvrer-en-faveur-du-peuple>



Radio Habana Cuba